

## Soutien aux étudiants ! Cessez-le-feu ! Respect des franchises universitaires !

Montreuil, le 7 mai 2024

Pendant qu'Israël bombarde Rafah, nous venons d'être informés par nos camarades de FO-ESR section Champagne-Ardenne que le campus Moulin de la Housse à Reims a été investi par les forces de l'ordre casquées et accompagnées de chiens. Pire nous apprenons que le personnel est tenu de décliner son identité pour pénétrer dans nos campus.

Nous ne pouvons que condamner la tenue d'examens dans de telles conditions. Il s'agit à la fois d'un déni du droit de nos étudiants à se mobiliser contre un génocide en cours en même temps que de leur droit à bénéficier d'examens tenus dans le respect des règlements c'est-à-dire dûment convoqués dans les délais et non à 7h du matin.

A Sciences Po Paris également, ce matin, le préfet a ordonné l'intervention des forces de l'ordre qui ont procédé à l'interpellation d'étudiants mobilisés.

Les libertés universitaires ont déjà été bafouées à plusieurs reprises ces dernières semaines, où des conférences ou débats sur la situation à Gaza ont été annulées ou interdites. Nous avons condamné ces restrictions inadmissibles à la liberté d'expression dans les établissements d'enseignement supérieur et de recherche et aux libertés académiques.

En justifiant les intrusions policières à répétition dans les Universités, le Premier ministre Gabriel Attal et sa ministre Sylvie Retailleau cherchent à imposer une parole officielle et remettent en cause les franchises universitaires, qui depuis le XIIIème siècle sont au fondement même de l'Université.

La FNEC FP-FO, avec son syndicat FO-ESR, sollicite l'ensemble de la communauté universitaire pour exiger fermement le retrait immédiat des forces de l'ordre dans le respect des franchises universitaires.

Honneur aux étudiants qui sauvent notre humanité en clamant notre horreur face au génocide qui en ce moment même s'accentue avec l'intervention de l'armée israélienne qui a commencé à Rafah!

La FNEC FP-FO appelle les personnels à être aux côtés des étudiants et des lycéens qui se mobilisent pour la paix.

Cessez-le-feu immédiat et permanent en Palestine!